

Rot

Impuls-Art

Anne-Kathrin Matz ... Feh Reichl ... Iris Welker-Sturm ... Mara Danné ... MJC Wichmann ... Ute C. Rühl ... Volker Hilarius

Nach dem Erfolg im Hofgut Guntershausen jetzt auch in Darmstadt.

Rot, Rot, Rot

Rot, eine Farbe die Aufmerksamkeit erregt, mit der aber ganz Unterschiedliches verbunden wird. Die Künstlergruppe **Impuls-Art** hat sich mit der Primärfarbe Rot auseinandergesetzt, mit dem Rot in der Natur, dem Rot der Magie und der Zauberwelten, dem Rot der Verführung, dem Blutrot für Leben, Dynamik und Freude und dem Rot der Tiefen und Geheimnisse.

**Ausstellung der Künstlergruppe Impuls-Art im
Prinz-Emil-Schlösschen in Darmstadt, Heidelberger Str. 56, vom 1. Dezember 2019 bis zum 31. Januar 2020**

Besichtigung: Montag bis Freitag von 9.00 bis 12.30 Uhr (außer bei Veranstaltungen, vom 23.12. - 3.1. geschlossen)

Vernissage am Sonntag, 1. Dezember 2019 um 11.00 Uhr

Malerei, Grafik, Fotografie, Design und Wortkunst

von Anne-Kathrin Matz, Feh Reichl, Iris Welker-Sturm, Mara Danné, MJC Wichmann, Ute C. Rühl und Volker Hilarius

Mehr Informationen auf www.impuls-art.de